

SANWACANA

Alhamdulillahirobbil'alamin

Puji dan syukur penulis haturkan kehadiran Allah SWT Tuhan semesta alam atas segala karunia yang telah diberikan, berkat kasih sayangNYA sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Sholawat beriring salam senantiasa tercurah kepada uswattun khasanah Nabi Besar Muhammad SAW yang telah memberikan pencerahan dengan agama yang dibawanya yaitu Agama Islam sebagai rahmat bagi seluruh alam, dan mudah-mudahan kita mendapat syafa'atnya nanti pada hari akhir, aminnn, Tesis dengan judul “Analisis Fungsi Akomodasi dan Tata Kelola KPU Lampung dalam Mengelola Konflik pada Pemilihan Gubernur Lampung periode 2014 – 2019” yang merupakan salah satu syarat untuk mencapai gelar Magister Ilmu Pemerintahan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.

Penulis sangat menyadari bahwa secara keseluruhan Tesis ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari semua pihak agar menjadi masukan untuk menjadikan Tesis ini lebih baik lagi. Tesis ini dapat terselesaikan tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Suwondo, M.A. selaku Pembimbing I yang telah dengan sabar membimbing penulis dalam menyelesaikan tesis ini, dan memberikan bantuan baik itu teori politik dan pengalaman yang sangat aplikatif dalam menganalisis permasalahan dalam Tesis ini, saran yang Bapak berikan sangat membantu penulis. Sebagai warga Ketapang saya bangga punya akademisi seperti Bapak. Semoga Bapak selalu diberi kesehatan oleh Allah SWT dan segera menjadi guru besar amiinn.
2. Bapak H. Drs. Hertanto, M.Si., Ph.D selaku Pembimbing II yang tiada hentinya memberikan bimbingan, saran, masukan serta motivasi yang luar biasa dengan penuh kesabaran serta keikhlasan, sehingga menjadi energi positif bagi penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Terima kasih pak atas Ilmu kehidupan yang bapak teteskan, itu bukan hanya menjadi katalis penulis dalam menulis tesis ini tetapi berguna bagi kehidupan yang sesungguhnya. Semoga Bapak selalu diberi kesehatan oleh Allah SWT dan segera menjadi guru besar amiinn.
3. Bunda Hj. Dr. Ari Darmastuti Selaku pembahas, Ketua Prodi Magister Ilmu Pemerintahan yang juga telah penulis anggap orang tua di kampus, terimakasih Bun atas masukan serta petunjuk yang Bunda berikan membuat penulis menemukan titik terang jalan kehidupan yang menghantarkan penulis menjadi seperti sekarang, terima kasih Bun untuk semua keikhlasan membimbing dan mengarahkan penulis selama ini jasa ibu akan selalu terkenang dihati. Saya doakan Semoga ibu selalu diberi kesehatan oleh Allah SWT dan segera menjadi guru besar amiinn.

4. Bapak Drs. Yana Ekana P.S. M.Si selaku Sekertaris Prodi Magister Ilmu Pemerintahan yang juga telah penulis anggap sebagai orang tua di kampus, terima kasih pak atas kesabaran dan ke Ikhlasan Bapak dalam membimbing serta mengarahkan penulis untuk menyelesaikan berbagai permasalahan dengan kesabaran dan Tawakal, jasa Bapak tidak akan pernah saya lupakan sampai kapanpun, terimakasih pak atas kesempatan dan kepercayaan dan ilmu kehidupan yang telah bapak berikan selama 7 tahun penulis bergelut di Fisip Unila khususnya Jurusan Ilmu Pemerintahan, mohon maaf pak atas segala kesalahan dan ke alphaan. Semoga Bapak senantiasa diberikan kesehatan dan selalu dalam lindungan Allah SWT.
5. Bapak Prof. Sudjarwo selaku Direktur Pasca Sarjana Unila terimakasih pak atas bimbingan serta kesempatan mengikuti BGF.
6. Bapak Drs. Agus Hadiawan, M.Si. selaku Dekan Fisip Unila terima kasih pak atas semua saran dan kesempatan yang telah bapak berikan, insya Allah saya akan mengamalkannya dalam kehidupan nyata.
7. Bapak Dr. Syarief Makhya, M.Si. selaku Pembimbing Akademik penulis yang telah memberikan masukan dan contoh kepada penulis selama mengerjakan Tesis maupun dalam mengarungi perkuliahan terimakasih pak atas semua masukan dan saran selama ini;
8. Bapak Drs. Denden Kurnia Drajat, M.Si. selaku Ketua Jurusan Ilmu Pemerintahan, dan salah seorang dosen yang paling banyak memberi wejangan bagi penulis, terimakasih pak karena idealisme yang bapak ajarkan akan sangat berguna untuk mengarungi kehidupan saya sebenarnya setelah

perkuliahan ini, sekali lagi terimakasih pak rasanya ungkapan terimakasih takan cukup untuk membalas kebaikan bapak.

9. Bung Harya Ramdhoni Juliszarsyah, S.I.P., M.A., Ph.D. terima kasih bung telah berkenan menjadi tempat berbagi dalam berbagai situasi mulai dari urusan akademik sampai urusan asmara, banyak sekali pengalaman serta ilmu yang didapat penulis dari bung doni, semoga sukses ya bung untuk selanjutnya.
10. Seluruh Jajaran Dosen Pengajar, Ibu Dr. Feni Rosalia, Dr. Pitojo Budiono Dr. Bambag Utoyo, Dr. Hartoyo, Dr. Susetyo, terimakasih atas wawasan ilmu dan warna-warni kehidupan yang telah ditetaskan kepada penulis, mohon maaf apabila banyak hal yang kurang berkenan;
11. Untuk para narasumber, Dr. Nanang Trenggono, Dr. Wahyu Sasongko, Bang Ali Sidik, Mas Budisantoso Budiman, Bang Yoso Mulyawan, Bang Wakos Reza Gautama, Pak Lutfi Siasa dan Bro Arjun Fatahillah terimakasih banyak atas waktu dan pengetahuan yang sangat berharga bagi penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tulisan sederhana ini.
12. Seluruh Staf Administrasi dan Karyawan Fisip Unila yang membantu dan melayani urusan administrasi perkuliahan, Mbak Nurmalena, A.Md. selaku Staf Ruang Baca Fisip, Mbak yeri, dan Mas Jumadi, kiyay herman, mas daman, mas juli, mas andi erima kasih atas pinjaman buku-buku dan kerjasamanya selama ini terimakasih atas semua kebaikan dan toleransi yang diberikan;
13. Kiyay napoleon, kiyay herman, kiyay syamsuri terima kasih untuk kebersamaan serta iklim kekeluargaan yang penulis rasakan. Gurauan dan

candaan kiyay menjadi obat khusus yang menghilangkan penat saya saat mengerjakan tesis, semoga sehat selalu ya yay.

14. Untuk adik saya Barry terimakasih untuk semua motivasi dan dorongan untuk menyelesaikan Tesis meski caranya agak khas, semoga kamu dapat lebih baik lagi dan terus bisa membuat kebanggaan untuk kami semua. Untuk Cepri semoga ini akan menjadi pemicu semangat kamu, minak doakan semoga kamu segera diberi hidayah, pertahankan pretasi Taekwondomu, harapan minak diimbangi dengan prestasi akademikmu, belajar yang rajin ncep, minak doakan semoga kamu bisa jadi Taruna Akpol, semoga kalian bisa lebih baik lagi dari saya.
15. Untuk semua sahabat satu perjuangan Korsa MIP 2013 Bang Ali Sidik, Bang Yaumul Qodar, Gesit Yudha, Mbak Indah, Bang Hendri, Bang Heru, Bang Imam, Bang Yudha, Bang Salaf, Bang Yuliardi atau Bang Aceng, Pak Sahrun, Wayan, Mbak Prins, Olivia H, Mbak Oliv Van, Mbak Mopi, Mbak Rani, Satria, Ingga, Adit, Wahyudi, Mbak Dora, Mak Ida, Bang Nahri, Hendra, Kharis, Rewind, Ambar, Adisa, Mas Amin, Renaldi terimakasih atas motivasi serta kebersamaannya selama ini, dan semoga sukses untuk kita semua.
16. Untuk Nur Wahyu Ningsih, M.S.Ak. terima kasih ya Yu sudah memberi banyak sekali bantuan baik pemikiran maupun semangat yang sangat membantu dalam penyelesaian tesis ini salut yu Buat IPK sepenuhnya, untuk Andri Marta Selamat menempuh hidup baru dri sebagai dosen semoga cita-cita lw tercapai dan terima kasih untuk semua kebersamaannya tetap jadi teman yang baik. Untuk Bareta Riska Tantiya, M.Si. terimakasih atas motivasi

dan masukannya selama pengerjaan tesis ini, jangan ngurusin study terus Bar
Mulailah menata masa depan khususnya menikah, hihi, Mbak Wiria Saputri
terima kasih atas semua bantuan serta dukungannya, semoga cita-cita mbak
buka Lab se-Provinsi Lampung tercapai Amiin. Untuk Mbak Nurul Fachtiyati
(Nungki) terima kasih mbak sudah mau menjadi kakak yang baik dan mau
mendengarkan keluhan penulis serta memberi rekomendasi yang baik bagi
pemecahan berbagai masalah penulis, dan untuk Ricky mksh bgt ya dek udah
mw bantu abang, sukses buat Ricky semoga jadi tokoh Krui dek.

Akhir kata, Penulis menyadari bahwa Tesis ini masih jauh dari kesempurnaan,
akan tetapi sedikit harapan semoga Tesis yang sederhana ini dapat berguna dan
bermanfaat bagi kita semua. Amin.

Bandar Lampung, Juli 2015
Penulis

Alvindra